



PERÚ



CEAV NEWS
**MUNDO
INEDITO**



Comienza tu aventura en Perú



[Descargar PDF](#)



CEAV CONSTATA LA EXCELENCIA TURÍSTICA DE PERÚ CON LA CELEBRACIÓN DE SU CONSEJO DIRECTIVO EN CUSCO



CEAV celebró su último consejo directivo el pasado 20 de junio en Perú, concretamente en la ciudad de Cusco. La reunión se enmarcó dentro de un viaje de una semana que realizaron 15 miembros del consejo de CEAV y dos representantes de Iberia e Iberia Cards, gracias a la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (PROMPERÚ).

Durante estos días la delegación española pudo disfrutar de atractivos culturales, de naturaleza, gastronomía y actividades de aventura que presenta el país; así como reconocer su sólida oferta para el segmento MICE. De este modo constataron la plena normalidad turística del destino, valorándolo como un destino de primer nivel.

El **consejo directivo de CEAV** se realizó el día 20 de junio en la capilla del hotel Palacio Nazarenas, de la cadena Belmond, con la participación de José Manuel Lastra, vicepresidente primero de CEAV, de los vicepresidentes Luis Arroyo, Juan Antonio Rivadulla y Jerónimo Fernández, del secretario general, Jorge Moncada y de la gerente Mercedes Tejero, así como con muchas de las asociaciones de la confederación: la de Castilla y León, Aragón, Galicia, Andalucía (Huelva, Málaga, Sevilla y Almería), País Vasco, Cantabria...

Además del consejo, el día 21 de junio se celebró una **jornada de trabajo** en Lima en la que los asistentes participaron en un encuentro profesional, con una primera sesión en la que se desarrolló una charla coloquio con los representantes de la Cámara de Comercio Española, con la presencia de la vicepresidencia, Esther Copa del Olmo, Country Manager de Iberia y Bolivia, el gerente general, Xavier Urios, y la subdirectora de promoción del Turismo Receptivo de PROMPERÚ, Elva Yañez.



CEAV CONSTATA LA EXCELENCIA TURÍSTICA DE PERÚ CON LA CELEBRACIÓN DE SU CONSEJO DIRECTIVO EN CUSCO

Posteriormente se realizó una [presentación del destino completo](#) gracias a la cual los asistentes pudieron conocer todo lo que ofrece el país por parte de PROMPERÚ. Adicionalmente, se celebró un encuentro con los principales gremios turísticos del país y un acto networking con representantes de la cadena comercial turística peruana de distintos segmentos: operadores, hoteles, cruceros, trenes... de modo que los miembros del consejo pudieron conocer y establecer relaciones con los distintos proveedores de la industria.

El **presidente ejecutivo de PROMPERÚ, Ricardo Limo**, funcionario peruano encargado de clausurar la jornada, manifestó que dentro de la estrategia de PROMPERÚ está la realización de campañas publicitarias dirigidas a los mercados de interés, entre ellos España como principal emisor de turistas europeos al país, con el fin , en un principio, de recuperar la confianza del viajero y de la cadena comercial; y ahora complementando la comunicación con la invitación a viajar a Perú, mostrándolo como un destino más seguro y fortalecido.

Esta acción estratégica entre Perú y CEAV fue posible también gracias a la articulación del sector turístico peruano público y privado, ya que se contó con el apoyo de empresas colaboradoras para diseñar el programa y completar el recorrido. Así, los asistentes pudieron constatar la calidad de la infraestructura hotelera y del servicio turístico.

Los miembros del Consejo Directivo de CEAV tuvieron la oportunidad de visitar la ciudad de Lima, recorriendo su centro histórico y el Museo Larco Herrera. Posteriormente recorrieron el Valle Sagrado visitando Maras, Chinchero, Moray y Ollantaytambo, para llegar a una de las siete maravillas del Mundo, la Ciudad Inca Machupicchu, regresando a Cusco en el tren Hiram Bingham, una experiencia inigualable.





CEAV CONSTATA LA EXCELENCIA TURÍSTICA DE PERÚ CON LA CELEBRACIÓN DE SU CONSEJO DIRECTIVO EN CUSCO

Una vez en Cusco, pudieron recorrer esta ciudad de los Andes que fue capital del imperio Inca y es reconocida por sus sitios arqueológicos y la arquitectura colonial española, y visitar su Museo de Arte Precolombino.

Para **José Manuel Lastra, vicepresidente ejecutivo primero de CEAV**, “Perú nos ha llegado al corazón y ha sobrepasado las expectativas que teníamos del destino, cuyos encantos hemos podido vivir en primera persona, comprobando que es completamente seguro. Hay que destacar que la prescripción por parte de las agencias de viajes españolas garantizará el éxito de cualquier operación que se realice en este destino”.

HORMIGUITAS DE TAUCCA

En el consejo directivo, se acordó una acción de ayuda a la comunidad local de Taucca, LAS HORMIGUITAS, asociación artesanal situada en el Valle Sagrado, comprometida con el desarrollo de las mujeres y el emprendimiento turístico en la Región de Chinchero, con el objetivo de ayudarles en

la consecución de sus fines. Las Hormiguitas promueven el turismo rural comunitario en su zona a través de sus activos naturales y culturales.





EMPRESAS COLABORADORAS QUE HAN HECHO POSIBLE ESTE VIAJE

- ↘ **IBERIA**
- ↘ **COLTUR PERÚ**
- ↘ **LIMA TOURS**
- ↘ **PERÚ HCT**
- ↘ **VIPAC PERÚ, VIAJES PACÍFICO**
- ↘ **PERÚ RAIL**
- ↘ **IBEROSTAR SELECTION MIRAFLORES**
- ↘ **HILTON GARDEN INN LIMA MIRAFLORES & HILTON GARDEN INN CUSCO**
- ↘ **INKATERRA**
- ↘ **GHL HOTELES, SONESTA HOTEL CUSCO**